

特養

薫風緑樹をわたる好季節となりました。
毎年この時期になると、ご利用様を屋上にご案内して
屋上緑化や景色を楽しんでいただいております。
ご利用様からは『ポカポカして気持ちいい』とか『風が心地良い』などの
お声をいただきました。
心地良い気温の季節ですが、日によっては気温差が激しい時期でもあり
ますので、洋服選びや水分補給には十分に留意して、ご利用様の体調
管理を万全に行ってまいります。
ご家族の皆様も、急な暑さにはくれぐれもお気をつけてどうぞご自愛くださ
いませ。



往診・・・橙ユニット14日 青ユニット21日
黄ユニット28日

おやつレク・・・デイサービス ・ ショート

歯科往診・・・第2・4金曜日(特養ご入居者様対象)

日程の変更がある場合があります。ご了承下さい。

その他、各部署でレクレーションあり
(ボール遊び・DVD体操など……)

デイサービス

いつも立花あまの里をご利用いただきましてありがとうございます。
3月になり温かく過ごせる【春日】が増えましたね♪

デイでは3月18日に【餅つき大会】、また季節のレクリエーションとして【ひな祭り神経衰弱】を
行いました！！餅つきは意外と「打ってみたい！」と仰られる方がたくさんいてかなり大盛り上
がりでしたね★
レクは皆様久しぶりにされた神経衰弱だからか??なかなかペアが見つかるのが難しかった
ですが、「こっちゃんか！」と皆様で一致団結して楽しめたと思います！！

コロナで出来なかった全体でのレクが復活出来て嬉しい限りです。
皆様今後もまたお元気にデイにお越しください！一緒に楽しんで過ごしてまいりましょう！！



ショートステイ



今年も早4カ月が過ぎ春がすぐやってきますが、未だに外は寒空が続いていますね、皆さんお身体などは崩していませんか。

3月は雛祭りでしたね。
逸話では、人形に自分の厄を移して海や川に流す「流しびな」の行事が始まり、ひなまつりでは人形が身代わりになり、子供に災いが降りかからないようにという家族の願いが込められているそうです。女の子の健やかな成長を願いましょう。

3月は利用者の皆さんに雛祭り御前を食べて頂きました。



桜をバックにパシャリ



医務便り

早いもので新しい年に入り4ヶ月が過ぎました。
今年は寒い冬だったせいか、例年に比べると桜もゆっくりと咲き出しているように思います。
近くの公園では雪柳や桜などの花吹雪が見られ春本番を感じます。

季節も良くなり外に出かける機会も多くなりましたが、最近のテレビでよく食中毒のニュースを聞きます。
施設でも手洗い、消毒など意識して気を付けています。

春は気温も天気も不安定ですが、体調を万全にして短い春を楽しみましょう。



事務便り

日頃よりご理解・ご協力を賜りましてありがとうございます。
今年は桜が満開の頃お天気に恵まれ、長い期間お花見ができました。
時間が許す限り、ご利用者様と一緒に近くの公園へ出掛けてお花見を楽しんでいただきました。

食費改定のお知らせ

すでにご高承のとおり、この間の度重なる物価高騰、毎年実施されています最低賃金改定による人件費増を受けまして、令和7年5月利用料より見直しさせていただくこととなりました。

	現行	改定後
食費	1,700円	1,900円

ご案内の金額は、介護保険限度額認定証をお持ちでない4段階の方になります。 2～3②段階の方に関しましては、限度額認定証更新書類に案内されております補助額となっております。

ご利用者様・ご家族様には、ご案内を送付致しております。
ご署名いただく用紙も同封しておりますので、料金表の確認をよろしくお願い致します。
皆様のご理解を賜りますようお願い申し上げます。

